



1学期，PTA活動へのご協力， ありがとうございました。



Thank you

夏 休みがやってきます。会員のみなさまには、1学期間、活動へご協力いただき、ありがとうございました。
今 年度、PTA総会をなかよしルームで行いました。子どもさんが近くの図書室で過ごせるようにして、参加していただける方をできるだけ増やそうという工夫です。そして、5月のGW明けに行っていた合同委員会・常任委員会を総会当日に行いました。これにより、委員さんの負担を少しは減らせたのではと思っています。



PTA総会

全 ての保護者の方をお願いをして3年目となった0の日
救 あいさつ運動は順調に進んでいます。

資 急救命法講習会は、6年生の授業参観とのタイアップを行わなかったためか、参加者が減り少し残念でした。役員会では、内容がとても良いものなだけに、来年度もぜひ行いたいということになりました。

先 資源回収は、4月・6月ともに、新聞店・市の回収と近かったり重なったりしたため、収益が少し少なかったのが残念です。さまざまな行事とのかねあいがあり、日にちの設定が難しいですが、できるだけ他の回収と重ならないようにしていきたいと思います。

み 日、配布しました広報161号は、昨年度に引き続き写真中心の紙面にしました。文章を考えたり、作成をお願いしたりする委員さんの負担を減らすことができます。また、写真を選ぶための部会を、学校公開日の授業参観前に設定しました。何度も足を運ぶ手間を減らすことができました。学校行事の様子はHPでも発信されています。そちらをご覧くださいように、学校にもお願いをしています。

み なさまのご支援とご協力に感謝しております。今後も気がついたことにはすぐに見直しと対応を心がけます。そして、風通しのよい、みんなで支え合えるPTA活動をめざしたいと考えています。



学年・地区集会



資源回収



0の日・あいさつ運動

待ちに 待った！ 「夏休み」

子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。せつかくの夏休み、家庭や地域だからこそ、休みだからこそあじわえることを子どもたちに体験させたいものです。



PTAは、6年生の保護者のみなさまに、プール当番をお願いしました。ご協力、よろしくお願ひします。
また、すでにご案内をした通り 8月22日 土曜 午前8時より、親子奉仕作業を予定しています。雨天の場合、校内での作業を行います。ご参加よろしくお願ひします。



「ラジオ体操」今年もやります！

去年に引き続き、今年も、夏休みのラジオ体操を行います。します。先日、お知らせが届いたと思います。いつもちびっこ農園の世話をしてくださっている萩山台地域力向上委員会 子育てグループの方が中心となって、学校の夏休み学習会に合わせて、7月22日 火曜日より、体育館で 毎日 8時40分より、ラジオ体操を行います。

以前は、夏休みに早起きして集まり、地域で取り組んでいました。朝6時30分からではありませんが、学校に集まってやれることがすごいです！ ラジオ体操も、そのよさが見直されています。もちろん運動会でも行います。

体育の授業で準備運動にするなど、取り組んできていますのでほとんどの子ができるようになってきています。今年もレベルアップを目指したいと思います。プール開放でも、準備運動や整理運動でラジオ体操を行うとのこと。お休みの日など、ちょっと早起きして、子どもさんといっしょにやってみてはいかがでしょうか。また、お時間が合えば、ぜひ、8時40分からのラジオ体操に子どもさんといっしょにご参加ください。運動会では、子どもたち・地域・家庭、みんなでラジオ体操ができればと思います。



子どもたちにとって、
すてきな夏休みに なることを
願っています。



* PDF カラー版のPTAだよりを、【萩山小ホームページの配布文書一覧 PTA関係】 に、アップしています。よろしければご覧ください。